

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung

Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter

Band: 38 (1960)

Heft: 2

Artikel: Encore un centenaire neuchâtelois

Autor: G.V.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-722214>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

George Soule: Das längere Leben. Nestverlag Frankfurt a. M.

Der Verfasser, ein amerikanischer Soziologe, gibt zuerst eine gute Uebersicht über die körperlichen und geistigen Altersvorgänge und geht dann eingehend auf die sozialen Probleme ein, welche heute die Menschheit beschäftigen. Er schreibt in erster Linie über die Verhältnisse in den Vereinigten Staaten. Er schildert die dortige Beschäftigungspraxis und die bestehende Gesetzgebung, um dann neue Wege zu deren Umgestaltung aufzuzeigen. Das Buch enthält viele wertvolle Unterlagen, die zweifellos für alle, die bei uns in der Sozial- und Altersfürsorge stehen von grossem Nutzen sein können. A.L.V.

Encore un centenaire neuchâtelois

Quelques amis, l'Eglise et les autorités ont entouré de vœux et d'amitiés M. Eugène Robert, un brave centenaire qui est né le 15 avril 1861 et qui habite à Neuchâtel avec un fils qui est bon pour son père et qui l'a aidé à franchir la dernière étape. Rien ne peut être plus doux à ce vieux père que de se sentir soutenu par l'amour de ses enfants qui n'ont aucun intérêt matériel à l'entourer, car sa vie a été faite de travail, de peine et de soucis; oui, de peine, car il fut longtemps ce qu'on appelait jadis «homme de peine» dans une propriété où il avait gagné la confiance et où il recevait vingt francs par mois, à côté de son entretien, ce qui ne l'a pas empêché d'avoir de nombreux enfants et de devenir un vénérable arrière-grand-père. Heureusement que ce bon vieillard bénéficiait de l'assurance vieillesse et qu'il avait des amis parmi les membres de la Fondation «Pour la Vieillesse» qui est toujours à la disposition de nos chers aînés.

Ajoutons que la doyenne du canton de Neuchâtel, Madame Jacot-Nicoud, qui fêtera ses 101 ans révolus au mois de juin de cette année, réside depuis quelques mois à l'Hospice de La Sagne, après avoir longtemps habité à La Chaux-de-Fonds. Lors du dernier vote, elle a tenu, elle aussi, à glisser son bulletin dans l'urne.

La Fondation suisse «Pour la Vieillesse» présente ses meilleurs vœux à ces deux vénérables vieillards. G. V.